

11/17 みんなの力で地域を元気に! フェスティバル神立



地元の商工振興会や商店街、住民が一丸となって開催しているフェスティバル神立。

高校生が自慢の部活動を披露する「高校生文化祭甲子園」や、高校生と地元飲食店がメニューを開発・販売する「クッキング甲子園」、お笑いライブなどが行われ、会場は多くの人で賑わいました。

地元の飲食店も多数出店され、美味しいものを食べたり、ステージイベントを見たり、大人から子どもまで楽しい時間を過ごしていました。

11/21 永い間、ありがとうございました 中川清市長・五頭英明副市長がご勇退



中川清市長は平成15年の市長選で初当選し、4期16年にわたり市政運営を担われ、中心市街地の活性化をはじめ、数々の事業に取り組みました。

五頭英明副市長は、昭和44年に入庁、市長公室長、収入役などを歴任後、平成20年に副市長に就任され、延べ50年にわたり市の発展に貢献されました。

市のために尽力され、退任を迎えられたお二方には、集まった多くの市民や関係者から、感謝の気持ちが温かな拍手と共に贈られました。

11/21 灯りに夢と希望をそして賑わいを 土浦ウィンターフェスティバル点灯式



今年で27回目を迎える「土浦ウィンターフェスティバル」。うらら大屋根広場で行われた点灯式では、カウントダウンの掛け声で、約10万球のイルミネーションが一齐に点灯。ピンクやブルーなど、色とりどりの光が土浦駅前通りを華やかに彩りました。また、土浦第四中学校の吹奏楽部による演奏が披露され、訪れた多くの人たちは光と音のハーモニーを楽しんでいました。

11/23・24 カレーで街を盛り上げよう 土浦カレーフェスティバル



今回で16回目を迎える土浦カレーフェスティバルが、COMフィールド土浦で開催されました。国内最大級のカレーフェスであるこのイベント。会場には、レンコンなどの地元食材を使ったオリジナルカレーや、全国のご当地カレー、ご当地グルメが大集合しました。あいにくの天気でしたが、訪れた大勢のカレーファンが長蛇の列を作り、カレーの食べ比べを楽しみました。